

北九州市立枝光台中学校

**えだみつだい**

校長 戸次 健治

【校訓】

「邂逅」「自律」「創造」

【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心 豊かで、学校や地域を愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

## 期末考査を終えて ～ 自分の勉強スタイルはありますか



6月12日から3日間期末考査が行われ、先週までに多くの教科で答案用紙が返されました。先生方からは「点数よりもどこを間違えたのか見直すことが大事」との話もあったと思います。しっかり見直すことはできたでしょうか。

子どもたちの勉強の悩みを聞くと、多くが「計画の立て方がわからない」「勉強の仕方がわからない」そもそも「意欲がわかない」等さまざまな声を聞きます。勉強の仕方について、ある学年では4月に右の図を示して「学ぶ」は「まねる」と他の人の学び方をまねることを紹介していました。これも一つの手だと思えます。また、「自分は記憶が苦手だから、大きな声を出して線を引ながら教科書を読む」という生徒もいました。いずれにしても考査前だけでなく日ごろから自分の学習スタイルを持ちコツコツやるのが成績のアップにつながると思えます。



枝光台中では宿題として毎日「ワンプリ」が出されたり週末によってはタブレットによる課題配信、漢字や英単語コンクール、水曜木曜実施の「すうえい同好会」等の取組を行ったりしています。自分の勉強スタイルを見つけるのに、こうした取り組みをうまく活用してみてください。

## 熱中症対策研修会が開かれました。



今月18日に、市立八幡病院の伊藤重彦名誉院長をお招きして熱中症対策の研修会を開きました。気温や湿度の上昇により熱中症が起こりやすくなりますが、予防策として①日ごろからの体調管理（睡眠や朝食をしっかりとる）②こまめな水分補給（運動の4時間前から）③体調に異変を感じたら無理をせず助けを呼ぶ等の話がありました。当日は毎日新聞、NHK、RKBのマスコミの取材もありました。生徒たちは経口補水液の作り方や救急車を呼ぶ実演もあり、熱心に話を聞いていました。これから暑さ本番です。お互いに体調に気を付けて過ごしましょう。